

# **PROGRAMA DE AYUDA A LOS CAMPAMENTOS DE REFUGIADOS SAHARAUIS**

Desde Enero del 2006 la Asociación Cordobesa de Amigos de los Niños Saharaus forma junto con un representante de cada Club de Atletismo una comisión coordinada por un miembro de la junta directiva de la Asociación Cordobesa de Amigos de los Niños Saharaus, hay que destacar la colaboración del Instituto Municipal de Deportes y la Delegación de Cooperación con esta comisión, a partir de entonces empezamos a realizar en Córdoba un programa llamado “DEPORTE Y SOLIDARIDAD”

## **CLUBES DE ATLETISMO DE CORDOBA Y ENTIDADES ORGANIZADORAS DE CARRERAS POPULARES**

### **1.- AYUDA A LA ALIMENTACION EN LOS CAMPAMENTOS DE REFUGIADOS SAHARAUIS**

Entendemos que la alimentación es esencial y prioritaria y aunque nuestros proyectos se centran en el deporte no podemos dejar de ayudar en la alimentación de la población los campamentos de refugiados saharauis en general y en particular para su infancia.

### **2.- AYUDA A ATLETISMO FEMENINO SAHARAUI**

A través de la creación de premios en metálico para las participantes en alguna de las Carreras de la SAHARA MARATÓN 2007.

.- CARRERA DE 5.000

.- CARRERA DE 10.000

.- MEDIA MARATÓN

.- MARATÓN

La creación de estos premios se decidirá según el presupuesto que dispongamos y en colaboración con el Comité organizador y la Dirección de Juventud y Deportes de la RASD.

Dichos premios serán entregados por los corredores cordobeses a las participantes saharauis de las carreras antes mencionadas.

### **3.- AYUDA A LOS CENTROS DE INTEGRACIÓN DE MINUSVALIDOS PARA REALIZACIÓN DE DEPORTES**

Mandar material especial para las necesidades básicas de las personas con algún tipo de minusvalía a través de los centros de integración para minusválidos de los campamentos de refugiados.

### **4.- AYUDA A DESARROLLO DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR Y DEPORTES DE DAIRAS**

Conseguir todo el material deportivo que nos sea posible para su traslado a los campamentos saharauis, coincidiendo con la SAHARA MARATÓN, con este material se desarrollarían los Juegos Deportivos tanto en el Centros de Integración como en el Colegios de primaria.

Hay que puntualizar que todo el material deportivo que se entregue será a través de la DIRECCIÓN NACIONAL DE JUVENTUD Y DEPORTES DE LA RASD, para que puedan hacer una valoración de necesidades y reparto entre todos.

## **PARA LA AYUDA DE LOS ANTERIORES PUNTOS DISPONEMOS DE LAS SIGUIENTES LINEAS DE TRABAJO.**

### **1.- RECOGIDA DE ALIMENTOS Y EURO SOLIDARIO**

En las carreras populares de Córdoba se realiza una recogida de alimentos y en algunas ocasiones aportación del euro solidario (la organización de la carrera es la que lo decide) hay que tener en cuenta que en Córdoba hay en la actualidad 21 carreras populares, hay que destacar que en el mes de Enero se celebra una carrera en Villafranca de Córdoba organizada por su ayuntamiento para este fin y sin otra pretensión que la ayuda a la alimentación de la infancia en los campamentos de refugiados saharauis

### **2- PUNTOS DE RECOGIDA DE ALIMENTOS**

Además de el Euro solidario y la recogida de alimentos en las carreras populares de Córdoba y provincia, los Clubes de Atletismo de Córdoba

disponemos de Cinco puntos de recogida de alimentos durante los meses de octubre de 2006 a enero de 2007 situados en :

- 1º CENTRO CÍVICO LEVANTE
- 2º CENTRO CÍVICO LEPANTO
- 3º CENTRO CIVICO NORTE
- 4º CENTRO CIVIO LA FUENSANTA
- 5º CODOBESA DEL FRENO

Todos los Alimentos que se recojan serán entregados a la ASOCIACION DE AMIGOS DE LOS NIÑOS SAHARAUIS DE CORDOBA para su traslado a los Campamentos de refugiados.

### **3- RECOGIDA DE MATERIAL ESCOLAR Y DEPORTIVO**

En varias asociaciones de vecinos se ha llevado a cabo una recogida de material escolar y deportivo para ayuda a los niños saharauis, en dicha recogida además de las asociaciones de vecinos han colaborado varias casas comerciales, además de la donación de un vehículo por parte del pueblo de Espejo para el uso del la Dirección nacional de Deportes saharauis en los campamentos, de igual forma que con los alimentos, este material es entregado a la Asociación de Amigos de los Niños Saharauis para su traslado en la CARAVANA DE LA PAZ

### **5- JORNADAS DEPORTIVAS PARA LOS NIÑOS/AS SAHARAUIS QUE PASAN SUS VACACIONES EN CORDOBA**

Son unas jornadas de convivencia entre los miembros de los Clubes, las familias de acogida y los niños/as saharauis.

Se organizan en los meses de verano y este año ha sido el primero en realizarse. El lugar que se eligió mas idóneo fue la piscina de Lepanto y contamos con la colaboración de el Instituto Municipal de Deportes y la Delegación de Cooperación.

Hay que resaltar la gran participación de niños/as y familias de acogida de Córdoba.

## **6.- CONTACTOS CON OTRAS ENTIDADES Y ORGANIZACIONES DE MINUSVALIDOS.**

Para recogida de material (sillas de ruedas, muletas, andadores, etc...), contactamos con el Hospital Reina Sofia y la Federación de Minusválidos, para que nos donen material usado que se encuentre en buenas condiciones

### **ALIMENTOS Y MATERIAL LLEVADO A LOS CAMPAMENTOS EN FEBRERO 2007**

Alimentos carreras populares y centros cívicos	7.515 Kilos
LAND ROVER donado por el Pueblo de Espejo	1
Ropa deportiva donada Empresa de Madrid	400 Chandals
Camisetas Clubes Atletismo	2.000 unidades
Sillas de Ruedas	7 unidades
Muletas	4 unidades
Material escolar	1.000 Kilos
Mochilas	500 unidades
Donación IMD y AYUNTAMIENTO DE CORDOBA En material deportivo	6.000 Euros

El viernes 23 de febrero partimos para los campamentos la expedición cordobesa con parte de este material que entregamos en mano a la DIRECCION GENRAL DE DEPORTES

El resto material y el vehículo fueron trasladados a los campamentos el sábado 18 de febrero y recibimos la confirmación de que estaba en poder de la DIRECCION NACIONAL DE DEPORTES en los campamentos saharauis el viernes 6 de abril de 2007 a la 10:30 de la mañana

### **COLABORACIONES:**

INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES

DELEGACION DE COOPERACION DEL AYUNTAMIENTO DE CORDOBA

ASOCIACION CORDOBESA AMIGOS DE LOS NIÑOS

SAHRAUIS